

ESPECIAL INNOVACIÓN

# "Innovadores al Fin del Mundo": El podcast que pone a Los Ríos en el mapa de la innovación global

Desde el corazón de la Región de Los Ríos y bajo el alero de Patagonia Startups, una incubadora y aceleradora de negocios enfocada en cambio climático, sostenibilidad y economía circular, el podcast "Innovadores al Fin del Mundo" ha cruzado fronteras.

Con sede en Valdivia desde 2023, la aceleradora ha impulsado este proyecto que, en su cuarta temporada, alcanzó una audiencia global, logrando escuchas en más de 30 países. Conducido por Ricardo Icarte, CEO de Patagonia Startups, el podcast se ha convertido en una vitrina para mostrar el talento local en emprendimiento, innovación y sostenibilidad.

A lo largo de 12 episodios, Innovadores al Fin del Mundo ha recorrido siete comunas del sur de Chile,

capturando las historias de emprendedores que están transformando industrias clave en la región. Este año, gracias al apoyo de Fomento Los Ríos y ejecutado por Patagonia Startups, junto a NV Producciones en la realización audiovisual y Radio El Conquistador de Valdivia en la difusión, el proyecto se consolidó al materializarse de manera presencial, recorriendo los paisajes de la región con un estudio móvil y equipo de grabación.

El podcast se ha convertido en una pieza clave del ecosistema de Innovación y Emprendimiento (I+E) de Los Ríos, movilizando, conectando y colaborando en torno a casos de éxito que inspiran y generan impacto.

Con un riguroso trabajo de investigación periodística, cada episodio presenta



emprendimientos innovadores con visión local e internacional y un enfoque sostenible, ofreciendo una mirada profunda al recorrido y las historias de sus

creadores como motores de cambio. A través de una conversación cercana, los emprendimientos seleccionados abarcan áreas como ciencia, tecnología y biotecnología, posicionando a la región como un verdadero laboratorio abierto de innovación.

En esta temporada, se exploraron las trayectorias y desafíos de actores destacados como Neocrop, APR

A lo largo de 12 episodios, el programa ha recorrido siete comunas del sur de Chile, capturando las historias de emprendedores que están transformando industrias clave en la región.

Software, Liquen Austral, Fungeat, Huella Activa, Palo Negro Biotech, LABVA, Infood Protein, Blesycake, Bioxiplas, Grassland Analysis y Ecomaderas Río Verde.

Durante la búsqueda de invitados para la cuarta temporada, se descubrieron numerosos talentos en la región cuyas historias merecen ser contadas. Con esto en mente, Patagonia Startups se encuentra trabajando en la quinta tem-

porada del podcast, enfocándose en seguir fomentando el emprendimiento local y la innovación, además de expandir su alcance internacional. También planean formar una comunidad de auditores con beneficios especiales y esperan contar con el apoyo de empresas regionales comprometidas con la sostenibilidad como sponsors, lo que permitirá duplicar el número de episodios en la próxima temporada.



¡Búscanos en Spotify y YouTube como "Innovadores al Fin del Mundo" y sumérgete en las historias de los emprendedores de la región! Síguenos en redes como @innovadoresrfm para más novedades.